

Kontrol Kinerja Perumda Air Minum, BPKP RI Gelar Workshop



[Realitarakyat.com](https://realitarakyat.com) – Perumda Air Minum (Perumdam) Tirta Ardhia Rinjani (TIARA) Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat, terus melakukan inovasi dan perbaikan demi pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Salah satunya dengan mengikuti kegiatan Workshop Evaluasi dan Penilaian Kinerja dengan Menggunakan Aplikasi Kinerja Mandiri BPKP Angkatan pertama, yang diselenggarakan oleh BPKP RI, pada tanggal 9 – 10 Maret 2023 di Yello Hotel Jakarta.

Perumdam Tiara Lombok Tengah, menugaskan Yuli Rahmawati, S.E selaku Kepala Bagian Keuangan sebagai peserta dalam kegiatan tersebut dengan harapan aplikasi ini nantinya Perumdam bisa melakukan pemetaan masalah kinerja yang selama ini selalu menjadi acuan yaitu bagaimana supaya kinerja PDAM selalu sehat. " Aplikasi ini nanti sangat bermamfaat untuk mengontrol kinerja PDAM," kata Yuli Rahmawati. Jumat (10/3).

Yuli menambahkan, aplikasi tersebut akan mempermudah Perumdam dalam melakukan penilaian awal sehingga masih ada waktu untuk melakukan perbaikan sebelum dilaksanakan Audit. Karena setelah di lakukan input data yang dibutuhkan, secara otomatis muncul poin indikator kinerja kita. Jika nilainya kurang, kita perbaiki dan menjadi rekomendasi di tahun selanjutnya. Nilai yang bagus tentu terus kita pertahankan.

Sementara itu, Bambang Supratomo, selaku Pjs. Dirut Perumdam TIARA berharap dengan adanya kegiatan Workshop ini kedepan Perumdam mampu mendiagnosis kinerja secara mandiri sehingga akan memberikan rekomendasi sebagai acuan kebijakan direksi sehingga kinerja dan pelayanan semakin lebih baik lagi. "Tentu kita apresiasi BPKP yang telah memberikan bimbingan dan pendampingan terhadap Perumdam TIARA Loteng. Sehingga Perusahaan mampu mendiagnosa kinerja sejak awal sehingga kita bisa mitigasi sejak dini apa yang harus ditingkatkan, apa yang bisa dipertahankan, sehingga kebijakan Direksi jelas dan tidak salah, " kata Bambang.

Menyinggung masalah, hasil kinerja tahun 2023 ia optimis Perumdam TIARA Lombok Tengah akan kembali memperoleh kinerja Sehat dan saat ini sedang persiapan melengkapi dokumen-dokumen pemeriksaan sehingga apa yang menjadi soal dari BPKP bisa dijawab dengan bukti fisik kegiatan yang sudah kami lakukan satu tahun lalu. " Untuk Audit Keuangan, alhamdulillah sudah selesai tapi hasilnya masih diproses oleh KAP, kemudian setelah itu baru akan turun Auditor BPKP perwakilan NTB akan melakukan Audit. Kami bersama tim optimis Perumdam TIARA akan mendapat nilai yang baik dan berkinerja sehat dengan nilai yang tentu lebih tinggi dari tahun lalu, " Tutupnya. (LS)